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Séance extraordinaire du Conseil d’établissement de l’école de la Source de Nantes, 
tenue le 10e jour du mois de février 2022, à 18 h 30, par TEAMS 
 
 
Sont présents : 
 

Membres – Parents Membres - Personnel 
Stéphanie Grenier Pier-Paul Vachon 
Marie-Pier Boulanger Nathalie Duquette 
Marie-Pier Rouillard-Lavoie Annie Rousseau 
  

 
Représentants de la communauté : Lynda Bouffard 
 

 
Directrice : Isabelle Boulet 

 
Est absente: 
 

Julie Lacroix 
 
 

 
Ordre du jour 

 

1. Ouverture de l’assemblée et mot de bienvenue  

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

3. Objet d’adoption 

3.1 Attestation des montants reçus – Résolution 

4. Varia 

4.1 Fondation le Grand défi Pierre Lavoie 

4.2 Campagne de financement des finissants 

5. Date de la prochaine rencontre 

6. Levée de l’assemblée 

 
 

1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE ET MOT DE BIENVENUE  

Madame Isabelle Boulet souhaite la bienvenue à tout le monde. 
 

 

CE2122-024 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Sur la proposition de Nathalie Duquette, il est résolu de procéder à l’adoption de 
l’ordre du jour tel que présenté. 

 

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 

3. OBJET D’ADOPTION 

CE2122-025 

3.1 ATTESTATION DES MONTANTS REÇUS-RÉSOLUTION 

Présentation des montants reçus pour ces mesures et explication des 
moyens choisis pour déployer ces mesures. Résolution à envoyer au 
Ministère. La résolution est proposée par Stéphanie Grenier et adoptée à 
l’unanimité.  

 
Annexe CET089-2021-2022-017 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 



 
 

4. VARIA 

4.1 FONDATION LE GRAND DÉFI PIERRE LAVOIE 

Mme Nathalie mentionne qu’une activité est prévue le 24 février prochain 
à Baie-des-Sables, en collaboration avec la Fondation le Grand défi Pierre 
Lavoie. La fondation défraiera la location des skis et des raquettes lors de 
cette journée. Elle demande si l’autobus pourrait être défrayé par le CE si 
nous n’avons pas d’autre budget possible. 

 
Elle demande aussi s’il y a possibilité que les parents paient le repas 
« cochonnerie » (poutine, etc..) lors de cette activité. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

4.2 CAMPAGNE DE FINANCEMENT DES FINISSANTS 

Mme Nathalie mentionne qu’elle poursuivra la vente de produits d’érable 
dont les fonds serviront à l’achat de chandails ainsi que d’activités 
spéciales. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

5. DATE ET HEURE DE LA PROCHAINE RENCONTRE 

La prochaine réunion se tiendra le lundi 14 mars à 18 h 30. 
 
 

CE2122-026 

6. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

Sur la proposition d’Annie Rousseau, il est résolu de procéder à la levée de la 
réunion à 18 h 50. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
 
 

       
Stéphanie Grenier, présidente 

 
 
 
 

       
Marie-Pier Boulanger, secrétaire 


